
○地域協議会での意見及び対応状況

協議会開催日 委員からの意見 対応（反映）状況

H30.3.8
　訪問看護について、今後の予定を聞
きたい。

　内科医の人数と高齢化が問題であ
り、内科医の拡充を含めて検討をして
まいります。

H30.3.8

　現在松江市において、在宅のＱＯＬ
を考えた上での一般介護予防への取
組みを検討している。玉造病院はリハ
ビリが充実しているので、ぜひ協力を
お願いしたい。

松江市と「地域リハビリテーション専門
職派遣事業業務委託」について契約
をいたしました。

H30.3.8

　地域防災の観点から、災害時には病
院附属の健康増進ホームを、一時避
難所として利用できるようお願いした
い。

　地域貢献という観点からも、施設長
判断で問題は無いと思うので、前向き
に検討してまいります。


